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Profissão 
 Advogado. 
 
Carreira político-administrativa 
 Presidente Comissão Concelhia da União Nacional de Chaves; 
 Vogal da Comissão Distrital da União Nacional de Vila Real; 
 Presidente da Câmara Municipal de Chaves; 
 Presidente Comissão de Assistência do Concelho de Chaves; 
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Carreira parlamentar 
Legislaturas Círculo Comissões 

V Vila Real Finanças. 
VI Vila Real Finanças. 
 
Intervenções parlamentares 
V Legislatura (1949-1953) 
1.ª Sessão Legislativa (1949-1950) 
 Discute a proposta da Comissão de Legislação e Redacção sobre a antecipação da revisão constitucional.  
 Refere-se ao caso do vinho do Porto, à Casa do Douro e à questão das aguardentes.  
2.ª Sessão Legislativa (1950-1951) 
 Discute na generalidade a proposta de lei de autorização das receitas e despesas para 1951.  
 Refere-se a alguns problemas locais da cidade de Chaves, destacando o do fornecimento de energia 

eléctrica.  
 Fala sobre o aviso prévio acerca da execução da Lei de Reconstituição Económica.  
 Justifica um seu requerimento pedindo informações respeitantes a importação da batata.  
 Requer de vários serviços informações respeitantes à batata.  
 Requer, pelas entidades competentes, cópias de pareceres da Junta Nacional das Frutas quanto a 

importações de batata para semente e informações respeitantes a estas da Direcção-Geral dos Serviços 
Agrícolas.  

 Discute na generalidade a proposta de lei de revisão da Constituição e do Acto Colonial.  
 Refere-se a uma reunião na Sociedade de Geografia em que falou o Sr. Correio-Mor.  
 Presta as suas homenagens à memória do Sr. Presidente da República.  
3.ª Sessão Legislativa (1951-1952) 
 Discute na generalidade a proposta de lei de autorização de receitas e despesas para 1952.  
 Discute na generalidade a proposta de lei do condicionamento das indústrias.  
 Refere-se a certas dificuldades que se deparam à lavoura no problema da produção e comércio da 

batata.  
 Refere-se ao artigo 7.º da proposta de lei da organização geral da aeronáutica militar.  
 Discute as Contas Gerais do Estado de 1950.  
 Discute a ratificação do Decreto-Lei n.º 38.704, relativo à sobrevalorização de alguns produtos 

ultramarinos.  
 Refere-se ao Decreto n.º 38.962, relativo ao Plano de Educação Popular, destinado à extinção do 

analfabetismo.  
4.ª Sessão Legislativa (1952-1953) 
 Discute na generalidade a proposta de lei relativa ao Plano de Fomento.  
 Trata do problema da colocação do vinho do Porto.  



 Lamenta as consequências das grandes tempestades que houve no Norte da Europa e enaltece o tributo 
de Portugal no sentido de minorar os prejuízos que sofreu a Holanda. 

 Fala acerca da publicação de um decreto relativo à electrificação do Baixo Alentejo e Algarve e da 
necessidade de a este respeito se olhar para Trás-os-Montes.  

 Associa-se às palavras de agradecimento do Sr. Salvador Teixeira ao Governo pela próxima electrificação 
do Nordeste .trasmontano.  

 Discute o aviso prévio do Sr. Amaral Neto relativo a habitações económicas.  
 
VI Legislatura (1953-1957) 
1.ª Sessão Legislativa (1953-1954) 
 Discute na generalidade a proposta de Lei do Meios para 1954 e discute a proposta da Comissão do 

Finança de substituição do artigo 7.º e seu § único da referida proposta.  
 Discute na generalidade a proposta de lei sobre a colonização das zonas beneficiadas pelas obras de 

fomento hidroagrícola concluídas ou em curso.  
 Discute na generalidade a proposta de lei acerca da isenção de contribuição por benfeitorias.  
 Discute as Contas Gerais do Estado relativas a 1952.  
 Requer elementos acerca da exploração vinícola na região demarcada do Douro.  
 Refere-se a uma intervenção do Sr. Carlos Moreira acerca da nomeação de uma comissão administrativa 

para a Misericórdia de Vila Real e considera as explicações do Sr. Carlos Moreira. 
2.ª Sessão Legislativa (1954-1955) 
 Discute na generalidade a proposta de lei de autorização de receitas e despesas para 1955.  
 Discute o aviso prévio do Sr. Paulo Cancela de Abreu acerca dos problemas vitivinícolas.  
 Discute na generalidade a proposta de lei sobre a execução de obras de pequena distribuição de energia 

eléctrica.  
 Discute as Contas Gerais do Estado e os da Junta do Crédito Público de 1953.  
3.ª Sessão Legislativa (1955-1956) 
 Agradece ao Governo as providências tomadas em defesa das populações de Trás-os-Montes atingidas 

pelos temporais.  
 Discute o aviso prévio do Sr. Nunes Mexia sobre o problema do abastecimento de carnes e seus 

derivados.  
 Defende a localização da indústria siderúrgica em Trás-os-Montes.  
 Esclarece pontos da sua intervenção sobre a localização da indústria siderúrgica.  
 Pede a palavra para responder às considerações do Sr. Urgel Horta sobre a localização da siderurgia.  
 Pede ao Governo a regulamentação da base X da Lei n.º 2075, de modo a adaptar os serviços da 

Direcção-Geral dos Serviços Eléctricos à conveniente execução da lei de electrificação rural.  
 Discute a Conta Geral do Estado, as contas da Junta do Crédito Público e as contas das províncias 

ultramarinas relativas ao ano de 1954.  
 Chama a atenção do Governo para a necessidade de se completar a rede de estradas previstas no plano 

rodoviário.  
 Discute na generalidade a proposta de lei sobre a instituição das corporações.  
4.ª Sessão Legislativa (1956-1957) 
 Discute na generalidade a proposta de lei de autorização de receitas e despesas para 1957.  
 Expõe a situação aflitiva dos produtores de batata de consumo da região de Chaves.  
 Agradece ao Governo as providências tomadas para resolver a situação dos produtores de batata do 

norte do País.  
 Discute o aviso prévio do Sr. Daniel Barbosa sobre o problema económico português. 


